



ALUMNO(A): ZULIBETH VAZQUEZ NORIEGA

DOCENTE: JORGE DAVID ORIBE

MATERIA: TEORIA DE LA ARQUITECTURA II

ACTIVIDAD: EVALUACIÓN 3ER. UNIDAD

MAQUETA DE DISEÑO CONCEPTUAL

CUATRIMESTRE: TERCERO

GRUPO: A

HCA. CIUDAD DE JUCHITÁN DE ZARAGOZA, OAXACA

"Las escaleras, las escalinatas, las escalas, conducen emocionalmente a diferentes estados del alma, por lugares de magia y de misterio. Son el divertimento y la fuga, la gran oportunidad de los arquitectos y de los artistas. El abajo y el arriba de la vida: la solución de las verticales". José Luis Ezquerro

La escalera es una parte muy importante de la vivienda ya que no solo se trata de "un elemento más" en la vivienda, sino también se busca una estética determinada.

Yo opté por trabajar con unas escaleras voladas, La escalera flotante amplía el espacio visual de la vivienda, ya que aligera su estructura, ya de por sí pesada, aportando una mayor luminosidad y ofreciendo juegos de luces y sombras a la zona.

Sin embargo, este tipo de escaleras no es apta para todo el mundo, en el caso de niños y ancianos puede suponer un riesgo y no están exentas de provocar algún accidente si no cuentan con la seguridad necesaria. Tirantas de acero ancladas en el techo, pasamanos, pantallas de cristal que sirven de quitamiedo y al mismo tiempo mantienen la sensación de amplitud, cualquier elemento es válido, cuando lo que se quiere es una estructura de diseño impecable, pero sin renunciar a su seguridad. Además, sus escalones al ir anclados a la pared, necesitan de una buena estructura de metal interna que soporte el peso de una persona, esto hace que su costo sea un poco más elevado que las escaleras tradicionales.

Las maderas que normalmente se utilizan para este tipo de escaleras son pino, haya y roble. Los peldaños, que salen de una estructura metálica de acero galvanizado o de pletinas incrustadas en la pared, están formados por perfiles tubulares y chapas de acero que se forran de madera. El resultado, unas escaleras espectaculares de alto diseño.

La escalera que yo hice la imagine en obra gris por tanto le dibujé muros de blocks, quiere decir que aún no está terminado el proyecto de vivienda, mis escaleras miden 1.20 de ancho, 0.30 de huella, no tiene contrahuella ya que como menciono antes, traté de hacerlo como escaleras flotantes o voladas.

Para la maqueta utilicé papel ilustración, un lápiz de carbón especial para ilustraciones, escuadra, silicón caliente y mi escalímetro.

